



令和4年5月 発行
宇都宮市中岡本町3130番地
TEL 673-1815
FAX 673-9352

5月も中旬になりましたが、熱くなったり涼しくなったり、体調を整えることが難しくなっています。中学校では衣替えの移行期間中です。天候に合わせて自分で判断して服装を着用するよう指導をしています。新年度が始まり2か月が過ぎようとしています。生徒はコロナ禍での生活にも慣れ、新しい学級で、授業をはじめ部活動・生徒会活動等の様々な活動に明るく元気に取り組んでいます。学校では今後とも感染対策に取り組んでまいりますので、ご家庭でも感染対策のご協力をお願いいたします。

また、地区大会も通常通り開催され、生徒も試合ができる喜びを感じながら、生き生きとプレーしていました。保護者の皆様には、送迎等たいへんお世話になりました。

《交通安全教室・避難訓練》

日常生活において安全な生活を送るために、4月13日に交通安全教室を、14日には避難訓練を行いました。交通安全教室では安全教育主任が、学区内通学路での危険箇所についての説明と、交通事故防止のための正しい自転車の乗り方について説明をしました。避難訓練は給食室から出火したことを想定して行いました。雨天のため、体育館への避難となりましたが、慌てず落ち着いて安全に避難することができました。自然災害はいつ起こるかわからないこと、災害に直面した時は状況を冷静に判断し、落ち着いて避難することの重要性を説明するとともに、地震時における命を守る姿勢（机のない時：ダンゴムシのポーズ）の確認をしました。

先日、朝の会の時に起きた地震の際、生徒は自分の判断で机の下に隠れる行動を取りました。生徒の冷静な判断と退避行動の実践ができたことをとてもうれしく思います。



《1年生の給食》

1年生の給食の様子です。感染対策のため、手洗い・消毒をした後は廊下に間隔を取って並びます。準備をするのも早くなり、食事をする時間の確保も以前よりできるようになりました。また、小学校より給食の量が多いようですが、残さずもりもり食べています。給食メニューの感想を聞くと、「美味しい」と皆声を揃えて答えました。



《授業参加・保護者会・PTA総会》

今年も密を避けるために、学年別に授業参観と保護者会を行いました。しかしながら、保護者の方に直接話を伝えることができ、うれしく思います。



2学年保護者会の後にPTA総会も開催しました。無事に昨年度の事業と決算を報告し、今年度の活動案と予算案および役員改選案が審議され、承認されました。旧役員の方々には1年間ご尽力いただき、ありがとうございました。新役員の皆様、1年間よろしく願いいたします。

《運動会の各団の色が決まりました》

6月の運動会に向けて団編成を行いました。保健体育委員の進行で、各学年、学級代表が抽選を行いました。今年もそれぞれの団で1・2・3年生が協力して運動会を盛り上げることを期待しています。

【青】3年1組、2年1組、1年1組

【黄】3年2組、2年3組、1年4組

【赤】3年3組、2年4組、1年3組

【緑】3年4組、2年2組、1年2組



《AED研修》

本校では毎年、いざという時の救急救命に備え、宇都宮市消防局中央消防署・河内分署の方々を講師として、AEDの扱い方に関する研修会を行っています。本校では、AEDが体育館入口に設置されています。



《地域協議会》

5月19日、第1回地域協議会を開催しました。

今年度の組織・活動内容について協議をした後、グリーンカーテン作りのため、ゴーヤの苗を植えました。

次回は、8月27日の親子奉仕活動の日で開催する予定です。



【宇河地区春季大会の主な結果】(入賞・県大会出場のみ)

第2位 陸上1年男子1500m

県大会出場 剣道部女子個人、バドミントン女子個人
サッカー部、バレーボール部(男子)



※ 詳しくは学校ホームページをご覧ください。